

# *Le président du Venezuela réaffirme son engagement envers le dialogue*

---



Caracas, 8 févr (PL)- Le président du Venezuela Nicolás Maduro, a réaffirmé l'engagement de son gouvernement envers le dialogue politique, après le refus de l'opposition de signer l'accord de coexistence pacifique émanant de la table des négociations installée en République Dominicaine.

Lors de la présentation du Mouvement Nous Sommes le Venezuela comme parti politique, il a dénoncé les pressions exercées par des agents externes sur les représentants de l'opposition dans les conversations , afin d'empêcher la signature du pacte définitif.

D'autre part, le président de la République Dominicaine, Danilo Medina, a signalé que les négociations entre l'Exécutif de Caracas et l'opposition sont entrées dans une pause indéfinie par manque d'entente.

Quant à l'ex président espagnol José Luis Rodríguez Zapatero il a envoyé une lettre à l'opposition vénézuélienne dans laquelle il lui recommande de signer l'accord conclu avec le gouvernement au bénéfice de la paix.

Par ailleurs le Conseil National Électoral a fixé les élections présidentielles le 22 avril, 2018 conformément au décret de l'Assemblée Nationale Constituante.

La présidente de cette entité Tibisay Lucena, a signalé l'engagement de garantir les conditions pour que les différences politiques soient surmontées par le vote et l'expression du peuple.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/154682-le-president-du-venezuela-reaffirme-son-engagement-envers-le-dialogue>



**Radio Habana Cuba**